

9月の様子

夏が終わり、季節柄気候の変化や寒暖差も出る時期となりましたが、子どもたちは毎日元気に活動しています！

Aクラスでは、工作遊びや問題を解いて遊ぶ「たのしーと」を導入し、お友達と一緒にシートの問題を解いたり、自分の力で工作にチャレンジしたりするなど、新しい遊びに興味を持って取り組む姿が見られました。Bクラスでは中学年が列車遊びや風船遊びで体を動かしたり、高学年は真剣にトランプ勝負をしたりと楽しく過ごしています。また、合同保育時にはクラス関係なくトランプやボードゲームを楽しむ様子も見られています。



お願い

気温の低い日が多くなりましたので、引き出しに長袖の準備をお願いします。

第二回避難訓練【火事】

9月25日(金)に、今年度第二回目となる火災を想定した避難訓練を行い、Aクラスは30名、Bクラスは17名の児童が参加しました。

避難訓練の必要性や非常口についての再確認から始まり、煙の恐ろしさや火災発生時の避難方法について学びました。実践では、低い姿勢で煙を吸わないよう実際に口にハンカチを当て、注意しながらの避難となりました。実践終了後の振り返りでは、児童が感想を述べ、特に「おかしもちを守ることができた」「焦って逃げる際に走ってしまった」といった子どもたちの声が聞かれました。自分の実践を振り返った反省をし、避難訓練に対して真剣に向き合うことができたようです。

非常時に自分の命を守るにはどうすればいいのか、訓練を通して改めて考える機会となりました。

お迎え時間の調整、ありがとうございました。

